

Aux élus de la ville de Montréal,

Le projet de développement immobilier de Pierrefonds-ouest est présenté aux citoyens comme un projet qui respecte l'environnement, comme si un développement immobilier à cet endroit ne ferait pas de tort aux espèces animales et végétales qui vivent dans ce paradis de l'île de Montréal!

Il y a là une belle biodiversité incluant des espèces rares et menacées, des oiseaux dont le goglu des prés qui parcourt des milliers de km pour aller nicher à cet endroit; des reptiles comme la salamandre complexe de Jefferson; c'est un endroit précieux pour les tortues géographiques, etc....

Un étranglement de l'habitat des espèces menacées favorise inévitablement la disparition des espèces en danger!

Regardons la carte de Montréal et observons les zones naturelles qui la couvrent : il y en a peu, très peu! À part dans l'ouest de l'île, on a développé à outrance depuis quelques dizaines d'années.

On essaie de lutter contre la pollution en plantant des arbres, une excellente initiative. Mais planter des arbres n'a pas du tout la même valeur que les espaces naturels pour la biodiversité .

Il est temps de stopper l'étalement urbain et de faire les choses autrement. Sinon, lorsqu'il n'y aura plus de biodiversité, l'homme deviendra à son tour une espèce en voie de disparition ...

Émilie Dubuisson